



# 開物成務

郡山市立開成小学校  
学校便り No.39  
令和元年10月28日  
文責：校長 伊藤孝行

## 5年生宿泊学習が終わりました。

23日(水)から2泊3日の計画で行われた5年生の宿泊学習が終わりました。



学年のテーマとして「自覚・全力・思いやり」を掲げ、その達成に向けて係の活動や班の活動を頑張りました。



「自覚・全力・思いやり」の精神が、5年生一人一人に根付いていけば、来年は頼もしい6年生になってくれると思います。

## 高校生の新聞投稿を読んで。

新聞に16歳の高校生が「最後の日と考える生活」という題で投稿していました。

朝起きて学校に行くのが、私の「当たり前」の生活です。ですが、最近は異常な災害が多く、いつ今生の別れになるか分かりません。我が家では「けんかをしたらその日に仲直りをする」という決まりがあります。何かあったとき自分も相手も後悔しないために、父が決めました。

私は毎日が人生最後の日だと思って真剣に生活しています。皆さんもそう見てください。大変な授業も騒がしい教室も普段

話さない級友も、大切だと思えます。「当たり前」は「幸せ」な時間なのです。

この投稿を読んで、皆さんはどう感じただしょうか。

「私は毎日が人生最後の日だと思って真剣に生活しています。」そう言い切れるこの高校生の清々しさを学びたいと思います。

## 「福島県の未来の姿」に参加者募集中です。

福島県では、新たな総合計画を策定するにあたり、子どもたちの意見を聴取するため「福島県の未来の姿」を開催します。

おとなになった時、どんな福島県であってほしいか提言してみませんか？

- 参加対象 5・6年生
- 活動日 11月24日(日) 11:00~17:00
- 募集人員 8~10人
- 締め切り 11月8日(金)
- 申込先 福島リビング新聞社  
☎(932)6120

## 県議会選挙のポスター掲示板に注意

11月10日(日)は県議会選挙で、そのためポスターの掲示板の設置が進んでいます。

いつもなら開成小正門南側フェンスに設置される看板が、困ったことに今回はその下の壁面に設置されています。



ちょうど子どもの手の届く高さです。ポスターが貼られたら子どもは興味津々でさわりたくなります。学校でも指導しますが、ご家庭でも選挙ポスターにさわったりいたずらしたりしないようお話してください。